

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Prediksi Saham Sektor Energi dalam Jangka Panjang dan Jangka Pendek di ASEAN”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom, Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Ir. Nora Amelda Rizal, MSAE., M.M. selaku pembimbing yang sangat sabar dalam membimbing, memberikan ilmu serta arahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Selain itu, terima kasih atas masukan dan kritik yang diberikan sehingga penulis dapat meningkatkan kualitas penelitian ini.
2. Bapak Suhal Kusairi, S.E., M.Si., Ph.D. selaku dosen penguji 1 yang memberikan masukan serta saran dalam penyempurnaan skripsi ini, sehingga penulis dapat meningkatkan kualitas skripsi ini.
3. Bapak Dr. Dwi Fitrizal Salim, S.M., M.M. selaku dosen penguji 2 yang memberikan masukan serta saran dalam penyempurnaan skripsi ini, sehingga penulis dapat meningkatkan kualitas skripsi ini.
4. Bapak Refi Rifaldi Windya Giri, S.T., MBA. selaku dosen wali atas dukungannya serta bimbingannya selama masa perkuliahan di Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika sehingga penulis dapat menyelesaikan studi penulis dengan baik.
5. Ibu bernama Iis Aisyah, Ayah bernama Agus Setiawan, serta kakak-kakak penulis yang tidak dapat disebut satu persatu, karena telah menjadi tempat berkeluh kesah dan bertukar pikiran dalam setiap proses penulisan skripsi. Terima kasih yang sebesar-besarnya atas cinta kasih,

doa, dan dukungan yang selalu diberikan selama hidup penulis. Terima kasih telah memberikan semangat juga kepercayaan atas kemampuan penulis sehingga penulis termotivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

6. Sahabat CPKHI (Cerita Pertemanan Kos Hari Ini) yaitu Febiyana Agustina, Shafa Dafia Arsy, dan Siti Shafira yang penulis anggap menjadi “rumah” kedua selama kuliah, yang selalu mendengarkan keresahan dalam setiap penulisan penelitian ini dan selalu memberikan pendapat selama proses penulisan penelitian ini. Terima kasih karena telah percaya atas kemampuan penulis dan selalu memberikan kata-kata motivasi serta menjadi teman menulis skripsi bersama yang membantu penulis kembali fokus menyelesaikan skripsi ini.
7. Teman-teman perkuliahan di konsentrasi keuangan, yaitu Anindya Luthfi Syifadevi, Melanie Hermana Putri, dan Vanya Martiza Cinta Rifdy yang selalu menyemangati serta memberikan pendapat maupun informasi yang penulis butuhkan selama proses penulisan penelitian. Terima kasih telah menjadi teman bimbingan yang dapat diajak bertukar pikiran juga teman suportif yang selalu mengapresiasi penulis di setiap tahap proses skripsi ini.
8. Sahabat Kanjeng Ratu, yaitu Aurellia Belinda Nadhirah, Salsa Fitria, dan Tamara Putri Yadita, selaku sahabat sejak les bersama ketika SMA yang menjadi tempat saling memberikan *support* juga menjadi teman yang selalu memberikan pandangan dari sisi positif sehingga penulis merasa sangat didukung dalam setiap proses skripsi.
9. Sahabat 4R, yaitu Reha Renanda, Rianti Warna Jiwa, dan Ririn Riyanti selaku sahabat sejak SMA yang menjadi tempat berkeluh kesah dan memberikan *support* kepada penulis selama proses penyelesaian skripsi. Terima kasih atas pengertiannya karena penulis tidak dapat berkumpul bersama juga atas hiburan yang telah diberikan melalui media sosial sehingga penulis terhibur dari penatnya dalam pengerjaan skripsi.

10. Seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, penulis ucapkan terima kasih atas segala dukungan maupun doa yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa terdapat kekurangan dari penyusunan skripsi berikut, oleh karena itu penulis berharap kekurangan dapat menjadi pembelajaran untuk penelitian kedepannya yang lebih baik.

Bandung, 7 Juni 2024



Rizza Afa Shidqi
1401204285